

"Langen" Gemeinschaft **Kreis** Cuxhaven November 2023 Ausgabe:

## Internationaler Tag der Guttempler

Der 3. Oktober ist bei den Guttemplern, suchtmittelfrei lebende Gemeinschaften, nicht nur der Tag der deutschen Einheit, sondern auch der Internationale Tag der Guttempler. Dieser Tag wird alljährlich von Guttemplern auf der ganzen Welt begangen, um den Anfängen ihrer Organisation zu gedenken.

Auch im Kreis Cuxhaven wurde dieser besondere Tag zu Ehren von John B. Finch, der als Guttempler besonders für internationale Verständigung, Gleichberechtigung und Frieden wirkte, mit einer Feierstunde begangen.

Finch starb am 3. Oktober 1887 im Alter von nur 35 Jahren in Boston. Die letzten Worte von John B. Finch waren: "Guard the Faith! - Haltet die Treue".

Dies war und ist auch heute noch Aufforderung an alle Guttemplerinnen und Guttempler, als internationale Gemeinschaft nach unseren Grundsätzen Enthaltsamkeit, Brüderlichkeit, Frieden, selbstbestimmt in zufriedener Abstinenz zu leben.

Obwohl die Corona-Pandemie eigentlich überstanden ist, wurde auch an diesem Tag noch einmal darauf hingewiesen, nicht so leichtsinnig mit

die Infektionszahlen belegen, dass Corona auch in unserem Lande schon wieder im Kommen ist.

Der ausführliche Jahresrückblick belegte wieder einmal, dass die Mitglieder der Gemeinschaft "Langen" das Jahr über einiges bewirken konnten. Zu den wöchentlichen Gemeinschaftsabenden, die sowohl von den Mitgliedern als auch von den Gästen wahrgenommen werden, kamen die Vorstellungstermine in der Adaptionseinrichtung Cuxhaven. Es wurden Weiterbildungsseminare in der Guttemplereigenen Bildungsstätte in Hoya besucht und an Landesverbandstagen teilgenommen. Auch eine Tagesfahrt ins Saterland wurde im Sommer durchgeführt.



Das Foto zeigt von links nach rechts: Edeltraud Krethe, Vorsitzende der Guttempler-Gemeinschaft "Langen", Sieglinde Korn (35 Jahre Guttemplerin), Siegfried Hein (35 Jahre), sowie Wilfried Penning (25 Jahre)

dieser Krankheit umzugehen und Vorsicht walten zu lassen. Denn Zum Höhepunkt der Veranstaltung gehört die Ehrung der Mitglieder für langjährige Zugehörigkeit. Drei Mitglieder wurden für ihre 25- und 35-jährige Mitgliedschaft bei den Guttemplern in Deutschland geehrt.

Mit einer anschließenden Kaffeetafel und vielen Gesprächen über das Thema Alkoholsucht, aber auch andere Themen, die gerade persönlich bewegen, klang der Tag aus.

Mehr über die Guttempler in Langen, ihre wöchentlichen Treffen und ihre Ansprechpartner unter www.guttempler-langen-nds.de.

> **Edeltraud Krethe** Guttempler-Gemeinschaft "Langen"